

Es hat uns sehr bewegt zu erfahren, wie viel Liebe, Wertschätzung, Dankbarkeit und Freundschaft unserem Dietmar entgegengebracht wurde.

Wir danken von Herzen für die persönlichen Worte, gesprochen oder geschrieben, für eine stille Umarmung, für die Zuwendungen sowie für alle Zeichen des Mitgefühls.

Dietmar Gebhardt

Besonders danken wir:

Herrn Pfarrer Schneider für seine tröstenden Worte
dem Beerdigungschor für die musikalische Umrahmung
allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten
seinen besten Freunden Marco und Susi mit Cheyenne
seinen Freunden vom Lamm und den Dartfreunden
Herrn Bürgermeister Schmidt und seinen Arbeitskollegen
von der Gemeinde Obersulm für den ehrenden Nachruf

Die einfühlsame und liebevolle Anteilnahme, die uns in der Zeit des Abschiednehmens entgegengebracht wurde, war und bleibt uns ein ganz besonderer Trost.

**Im Namen aller Angehörigen
Rainer Gebhardt**

Willsbach, im März 2015